

# 草津小だより

「やさしく」「つよく」「かしこく」「すこやかに」



笑顔あふれる学校～楽しく・伸びる～

草津町立草津小学校

学校広報 Tel 88-2156

令和7年7月3日発 第5号

## 6/27 学校保健委員会「食事とメディア」

PTA本部役員及び保体委員にも参加していただき「生活習慣について考えよう」をテーマに学校保健委員会(5, 6年生参加)を開催しました。

初めに児童保健委員が、本校の生活習慣調査の結果を発表し、その後、全員で班別に分かれて「元気よく、よりよい学校生活を送るためにどう改善したらよいか」を『食事』と『メディア』の観点で考えました。以下は班別協議で出された改善策です。

子どもの頃のよい生活習慣は一生の財産になります。ぜひ、よりよい生活習慣についてご家庭でも話し合ってくださいと思います。

### <食事>

- ・嫌いなものも一口は食べ、味に慣れる
- ・お菓子を食べ過ぎない
- ・バランスのよい食事を摂る
- ・つくってくれる人に感謝の気持ちを持つ
- ・親子で頑張ろう！ など

### <メディア(目)>

- ・ご飯の時は見ない
- ・子どもがいるときは親も携帯を見ない
- ・家庭でルールを決める
- ・夜9時以降メディアを使わない
- ・寝る1時間前は使わない など



## 6/18 1年親子行事「ミニ運動会」

「だるま運び」や「大玉ころがし」「台風の目」などを体育館で行いました。お家の方と一緒に行うことができとても楽しかったようです。



## 6/25 4年親子行事「親子レクリエーション」

「新聞紙のリジャンケン」や「親子逆転!?徒競走」「団別フラフープリレー」などPTA学年委員さんのアイデア満載のプログラム。親子で走って笑って楽しいひとときを過ごしました。



## ちょっと気になる 小学生のお小遣い事情・金銭感覚

先日、ある保護者から、友達同士で遊びに行くときに持って行くお小遣いが高額になっている子がいて心配であるというご意見をいただきました。

お小遣いの額は、子どもの年齢によっても金額は違うでしょうし、家庭によって与え方も違うと思います。お小遣いの額について、学校から「休みの日に友達同士で遊びに行くときにはお小遣いは〇〇円以内にしましょう」と言うことはできません。お小遣いについては各家庭での判断になります。一方、友達が△△△円持っているのなら、△△△円は多いと思うけれど自分の子だけ少ないのはかわいそうと思って△△△円持たせよう。と思う保護者の方もいるかもしれません。しかし、それがエスカレートしていくと、どんどん高額になってしまう懸念もあります。

また、近年はキャッシュレス決済が進み、実際のお金(紙幣や貨幣)を使うことが減ってきました。ある新聞に「小学生の母親が、子どもにオモチャを買って欲しいとせがまれたとき、母親が『買うお金がない』言ったら、子どもは『ピッってやれば、お金いらないじゃん』」と言ったという投稿があったそうです。

「お金を稼ぐことは大変であることを教えること」や「子どもの頃に金銭感覚を身に付けさせること」はとても大切です。

7月19日から夏休みになり、友達同士で遊びに出かけることも増えるかもしれません。お小遣いについてもお子さんと話し合ったり、気になる場合は保護者同士で相談したりしたらいかがでしょうか。

## 6/26, 7/1 2年生生活科：町たんけん

草津町のことを「もっと知ろう！見つけよう！」ということで草津の町中や道の駅を探検してきました。

たんけん中、子どもたちは「このお店来たことある！」や、「あのごはん屋さんでは〇〇が美味しいんだよ！」と誇らしげに教員に教える姿もありました。



## 6/13 4年生社会科：浄水場見学

4年生の社会科では、主に「私たちの住む都道府県」と「私たちの街」について学習し、地域の安全を守る活動や、地域の産業と人々の暮らし、地域の歴史や文化についても学んでいます。

先日は、浄水場見学を行い、草津町は山からの湧き水を水源にしていることなどを学びました。



## マーチング・カラーガーズ

9月に行う運動会等に向けて、マーチングやカラーガーズの練習が放課後行われています。

子どもたちは、限られた練習時間の中、精一杯練習に取り組んでいます。



## エコキャップ寄贈

先日、児童会で呼びかけて集めているペットボトルのキャップを社会福祉協議会に寄贈いたしました。

現在も継続して集めていますのでご協力をお願いいたします。

夏の県民交通安全運動 7/11日(金)から20日(日)  
年間スローガン「危ないよ スマホばかり 見てる君」  
サブスローガン「いいね! 似合うね! ヘルメット！」